



Logistics in Wallonia est le cluster et le pôle de compétitivité pour le secteur du transport et de la logistique en Wallonie.

Périmètre

Le périmètre du cluster est complexe à définir. Le transport et la logistique sont avant tout des activités de services et sont présentes transversalement dans un nombre incalculable d'entreprises. Logistics in Wallonia se focalise donc sur les grandes entreprises de transport et de logistique, sur les chargeurs industriels ayant des volumes à transporter et les grands centres de distribution régionaux ou européens.

Le périmètre indirect est composé des fournisseurs du secteur et des organismes de formation et de recherche actifs dans le secteur.

Marchés et niches de marché

Logistics in Wallonia s'adresse d'abord aux acteurs du transport et de la logistique quel que soit le mode de transport utilisé : route, fer, fleuve ou air. Ses membres sont actifs dans un ou plusieurs de ces modes de transport. Ensuite, concernant les chargeurs industriels, le cluster se concentre sur certains secteurs prioritaires (alimentaires, healthcare, retail) tout en laissant la porte ouverte à d'autres types d'acteurs.

Membres de Logistics in Wallonia

Le cluster compte environ 250 membres.

- Entreprises de transport et de logistique, tous modes de transport : TNT, Vincent Logistics, Jost Group, Groupe Portier, Gillemann Logistics, Sedis Logistics...
- Chargeurs industriels de différents secteurs : Total, Johnson & Johnson, Baxter, ArcelorMittal, AGC Flat Glass, Prayon...
- Gestionnaires d'infrastructures : Liege Airport, les ports autonomes wallons, Idea, la SPI...
- Fournisseurs et équipementiers : Alstom Transport, Meuse & Sambre, Zetes, Etlux, Ingrif, Thales Communications Belgium
- Acteurs de la formation : Hautes Ecoles, Forem Logistique, Randstad, Manpower
- Acteurs de la recherche : Universités, Multitel, le CETIC, le Centre de Recherches Routières...

Actions

Le cluster vise à dynamiser l'innovation dans le secteur, stimuler le networking et l'accompagnement des entreprises et assurer la promotion de la Wallonie à l'étranger afin d'attirer de nouveaux investisseurs et de nouvelles activités en Wallonie.

ASBL Logistics in Wallonia

Liege Airport - Building 52
4460 Grâce-Hollogne (Belgique)
+32 4 225 50 60
info@logisticsinwallonia.be
www.logisticsinwallonia.be
TVA : BE0871.798.881

Contact :

Mr. Bernard Piette
Manager
Mob. +32 495 29 94 46
bpi@logisticsinwallonia.be



Logistics in Wallonia is the business cluster and the competitiveness cluster for the transport and logistics sector in Wallonia.

Scope

The scope of the cluster is difficult to define. Transport and logistics activities are primarily service activities and are present, on a transversally basis, in a countless number of enterprises. Logistics in Wallonia therefore focuses on the major transport and logistics enterprises, on industrial shippers transporting volumes and the major regional or European distribution centres.

The indirect scope is composed of the sector suppliers and the training and research bodies that are active in the sector.

Markets and market niches

Logistics in Wallonia is primarily intended to transport and logistics operators whatever the mode of transport : road, rail, waterway or air. Its members are active in one or several of these transport modes. In addition, as regards industrial shippers, the cluster focuses on certain priority sectors (food, healthcare, retail) while leaving the door open to other types of operators.

Members of Logistics in Wallonia

The cluster has some 250 members.

- Transport and logistics enterprises, all transport modes : TNT, Vincent Logistics, Jost Group, Groupe Portier, Gillemann Logistics, Sedis Logistics...
- Industrial shippers of different sectors : Total, Johnson & Johnson, Baxter, ArcelorMittal, AGC Flat Glass, Prayon...
- Infrastructure managers : Liege Airport, the Walloon autonomous ports, Idea, the SPI...
- Suppliers and component manufacturers : Alstom Transport, Meuse & Sambre, Zetes, Etிலு, Ingrif, Thales Communications Belgium
- Training operators : High Schools, Forem Logistique, Randstad, Manpower
- Research operators : Universities, Multitel, the CETIC, the Road Research Centre...

Actions

The cluster aims at boosting innovation in the sector, stimulating networking and support to enterprises and promoting Wallonia abroad to attract new investors and new activities in Wallonia.

ASBL Logistics in Wallonia

Liege Airport - Building 52
4460 Grâce-Hollogne (Belgium)
+32 4 225 50 60
info@logisticsinwallonia.be
www.logisticsinwallonia.be
TVA : BE0871.798.881

Contact :
Mr. Bernard Piette
Manager
Mob. +32 495 29 94 46
bpi@logisticsinwallonia.be